

### Gran Inauguración del Mercadito de La Escalera

Este fin de semana se llevó a cabo la gran inauguración del Mercadito de La Escalera, un espacio pensado para impulsar la economía local y brindar a las familias un lugar de encuentro y convivencia.

El presidente municipal, Prof. Ramón Martínez Avitud, fue el encargado de dar el arranque oficial a esta nueva actividad comunitaria, que se realizará todos los sábados a partir de las 4:00 p.m. en la localidad de La Escalera.

El Mercadito contará con la participación de diversos emprendedores y comerciantes que ofrecerán productos como helados artesanales, ropa, comida típica, entre muchas otras opciones. Esta iniciativa busca promover el consumo local, fomentar el autoempleo y fortalecer los lazos comunitarios.

¡Te invitamos a visitar el Mercadito de La Escalera cada sábado y disfrutar de un ambiente familiar lleno de sabor, tradición y talento local!